
___________ 

República Federativa do Brasil 

Estado do Rio Grande do Sul 

Câmara Municipal de Vereadores de Passa Sete 

Avenida Pinheiro, 1.500 – Centro – 96908-000 – PASSA SETE – RS - Fones: (51) 3616-6160 – (51) 999681966 
Email: secretaria@camarapassasete.rs.gov.br Home Page: www.camarapassasete.rs.gov.br 

 

 

 

155 

ATA DA 35ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE PASSA 

SETE - RS, EXERCÍCIO DE 2023. 

No dia 16 de outubro, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, localizada na Av. Pinheiro 

nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 35ª Sessão Ordinária de 2023 da Câmara Municipal 

de Vereadores. Após a verificação de quórum constatou- se a presença dos seguintes Vereadores: Alexandre 

Luis Gonçalves e Sidnei Santos Vieira da bancada do PDT; Alcenio Machado da Silva, Flávio Junior Ilha, 

Loreno Luis Lopes e Rogério José Rech da bancada do PTB, Gean Mateus Quoos, Felipe Possebon de 

Moura e Otávio Loch da bancada do PP. Também estava presente na Sessão a Assessora Jurídica da 

Câmara, Eliana Weber. Havendo número legal de Vereadores presentes, o Sr. Presidente Vereador 

Rogério José Rech declarou abertos os trabalhos. Após colocou em discussão a Ata da 34ª Sessão Ordinária. 

de 2023, nada havendo a discutir colocou a mesma em votação, sendo aprovada porunanimidade. 

 

MATERIAL DE EXPEDIENTE 

Não houve matéria no Material de Expediente. 

 

ORDEM DO DIA 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 51/2023, do Vereador Felipe Possebon de Moura; Para que seja feita a 

recuperação da estrada geral da localidade de Campo de Sobradinho até a localidade de Murta. Pois 

advindo da extrema quantidade de chuvas está ficando intransitável, com buracos que passam de 15cm de 

profundidade, acabando com os carros. Além disso, há muitas cabeças de pedras que acabam estragando a 

suspensão dos veículos. Tendo em vista que durante o dia há muito fluxos de pessoas que trabalham fora do 

nosso município e precisam transitar todo dia pela estrada. O pedido foi encaminhado conforme solicitado. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 52/2023, do Vereador Felipe Possebon de Moura; Para que seja feito o 

cascalhamento da estrada geral de Alto Passa Sete, principalmente na estrada que se estende até a 

propriedade de Clauderio Ristow. O presente pedido justifica-se pela preocupação com grandes volumes de 

chuvas fora da média que estão previstas para mês de outubro onde esta situação poderá prejudicar a 

condição das estradas, logo o tráfico de carros, maquinas agrícolas e população em geral. O pedido será 

encaminhado conforme solicitado. PEDIDO DE INDICAÇÃO 24/2023, do Vereador Flávio Junior Ilha; 

Para que o poder Executivo Municipal estude sobre a possibilidade de ampliar a área coberta junto ao 

almoxarifado da Prefeitura, pois devido ao aumento da frota várias carros e máquinas acabam ficando 

expostos as interpretes do tempo causado desgaste nos veículos. Ressalto que se faz necessário, procurando 

assim melhor conservação e valorização do direito público neles investido.  A indicação foi amplamente 

discutida, e após o Sr. Presidente colocou o mesmo em votação, sendo aprovado por unanimidade. 

PEDIDO DE INDICAÇÃO 25/2023, do Vereador Felipe Possebon de Moura; Para que o Poder Executivo 

Municipal faça a criação de um jardim terapêutico na nova sede da Secretaria da Saúde. Pois, costa um 

amplo espaço que pode ser elaborado um quintal terapêutico, ao invés de fazer jardinagem e ornamentação 

com plantas de paisagismo, poderemos fazer um quintal com plantas medicinas e aromáticas que além de 

embelezar o espaço poderá ser usado para práticas das PICS (Práticas Integrativas e Complementares em 

Saúde) dos profissionais, cursos, conversas, até mesmo produção de mudas. Ressalto a importância das 

PICS para nossos munícipes, pois são tratamentos baseados no modelo de atenção humanizada e centrada 

na integralidade do indivíduo que buscam estimular os mecanismos naturais de prevenção de agravos, 

promoção e recuperação da saúde por meio de tecnologias eficazes e seguras. A indicação foi amplamente 

discutida, e após o Sr. Presidente colocou o mesmo em votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Terminada a ordem do dia passamos para o período das explicações pessoais onde cada vereador, terá o 

período de cinco minutos. Devido a transmissão ao vivo as explicações pessoais foram suspensas da ata, 

ficando assim salvas nas redes sociais e site da câmara de vereadores. Ninguém mais querendo fazer o uso 

da palavra. O Sr. Presidente Vereador Rogério José Rech deu por encerrada a 35ª Sessão Ordinária, que foi 

secretariada pelo Vereador Alexandre Luis Gonçalves, e por mim Andiesca de Moura, Assessora 

Legislativa, que redigi a presente ata. Nada mais. 

 

 

Rogério Jose Rech Alexandre Luis Gonçalves 
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